

Der 07.05.2023 ... ein Tag, den wir nie vergessen werden !!!

Nun wie schreibe ich über diesen wirklich emotionalen Tag, der es wirklich in sich hatte, am Besten? Ich beginne mit dem schlimmsten, aber auch wichtigsten des Tages. Unser geliebter und geschätzter Helmut hat uns heute leider viel zu früh verlassen. Ein Tag der sportlich viele tolle und positive Momente für uns bereithielt, ging mit einer ganz schlimmen Nachricht zu Ende. Ich maße mir mit den folgenden Zeilen hoffentlich nicht zu viel an, aber ich denke unser Helmut hätte gewollt, dass wir darüber berichten und nicht nur in der Trauer versinken..., so hab ich ihn kennen und erleben dürfen.

So...es war angerichtet. Der Himmel war blau, die Sonne strahlte, ein Meer von Fans und Familien strömten nach Bergeborbeck. Ja Bergeborbeck. Es wurde schon im Vorfeld viel spekuliert, wann man denn das letzte Mal in dieser Halle antreten durfte, ich kann euch sagen es war schon lange her. In der Kabine angekommen mussten wir allerdings schon feststellen, dass auch diese nicht größer geworden waren und somit schaute Coach Klingenberg auch nur kurz vorbei und verabschiedete sich wieder mit den Worten „Machen wir gleich alles in der Halle“...gesagt getan. Man konnte die Anspannung schon beim warmlaufen quasi greifen. El Capitano forderte volle Konzentration und bemerkte am Rande, „wir sind heiß wie Frittenfett“...dies ließ eigentlich schon das Schlimmste befürchten. Die Anfangsphase war ein Abtasten von beiden Seiten, es wurde langsam der Körperkontakt gesucht und man konnte sehen das die Dritte so langsam die Nervosität abbaute oder das Frittenfett abkühlte. Nachdem man den einzigen Rückstand im Spiel nach 2:12 Min egalisierte, war die Richtung klar. Die Gesichtszüge auf der Bank entspannten sich und man erarbeitete sich in der 19. Minute eine komfortable 4 Tore Führung durch einen unnachahmlichen „Hebe-Roll-Irgendwas-Wurf“ von Hacki. Top. Getoppt wurde dieses bis dato nur von der herausragenden Leistung unseres Pille, der bisweilen eine Vielzahl von Paraden zeigte und auch heute augenscheinlich keine Lust hatte sich vom 7m-Strich überwinden zu lassen und die ersten 3 mal locker wegschnappte. Aber die Dritte wäre nicht die Dritte, wenn sie nicht auch ein Herz für den Gegner zeigen würde und diesen mit einem 3:0 Lauf wieder ins Spiel zurückholte. Trotz der Clever gezogenen Auszeit vom Coach stand es in der 25.Min 11:11 unentschieden und wir legten erneut los, um mit einer 2 Tore Führung in die Halbzeit zu gehen. Dort sollten dann wohl die richtigen Worte gefunden werden und in der zweiten Halbzeit alles besser werden... Und es wurde auch... naja besser. Pille fing an die 7m nicht mehr einfach nur zu halten, sondern schaute sie einfach über die Latte. Die Abwehr versuchte ein anderes Bild zu liefern indem sie durch Kahe eine mannbezogener Variante einfließen ließ und somit sich für den einen oder anderen auf der Tribüne der Eindruck vom klassischen Samstag Washtag ergab...ein Kessel Buntes mit leichtem Schleudern. Auch Pille erkannte das vermeintliche Verbesserungspotenzial und kam ruhigen Schrittes in Richtung Bank, um mit wohl gewählten Worten mitzuteilen, „ dat kanste so nich machen...der Tommy muss den langen nehmen!“ Gesagt getan. Wer wollte auch dem „Killer“ beim 7m-Strich widersprechen. Und man besonnte sich auf die eigenen Stärken und Fähigkeiten, um das Spiel in die richtige Richtung zu bringen. Alle? Naja unser Henne hat das aus meiner Sicht mit den Stärken, die bei ihm jetzt nicht gerade in der Abwehr liegen, leider etwas übertrieben und ging in eine kleine Ringereinlage mit dem Gegenspieler...mit der beschissenen Konsequenz das er sich an der Schulter verletzte. Seine Sofortanalyse war allerdings auch wieder „Henne-Like“. „Die war auf jeden Fall kurz raus und ist aber wieder drin. Abwehr is schlecht, aber vorne geht. Ist ja nur links, den Arm braucht ja eh niemand!“ Eine Ehre das ich dies Live miterleben durfte. Also Henne wie du jetzt wohl sagen würdest, „Schuster bleib bei deinen Leisten und lass das Abräumen in der Abwehr von anderen machen.“ Gute Besserung an dieser Stelle. Nun setzte man sich bis zur 51.Min auf ein komfortables 23:16 ab und auch der letzte Strohalm mit der dritten Auszeit des Gegner sollte am abzusehenden Spielausgang nix mehr ändern. Außer für den Schreiber dieser Zeilen selbst. Denn unser Kiki hat in seiner gönnerhaften und völlig selbstlosen Art auf den letzten Platz im Kader zu Gunsten des Oppa's verzichtet und gab mir somit die Möglichkeit mich selbst noch einmal ins aktive Tagesgeschehen einzubringen. Danke dafür. Doch auch dies sollte am Ergebnis nix wesentliches mehr ändern. Und dann kam die pure Erleichterung und Freude über das erreichte. 40:0 Punkte. Die perfekte Saison. Besser geht es kaum. Jungs ihr hab es euch verdient! Es spielten: Tommy (13), Prevo (4), Kahe (3), Paddy (2), Hacki (2), Henne (1), Kai (1), Lutz (1), Jan, Schumi, Rulof, Pumbaa, Oppa und ein überragender Pille (5 7m gehalten). Betreut von Manni K. und Olli D. sowie Kiki auf der Tribüne. Jungs es war mir eine Ehre! Zu erwähnen ist aber auf jeden Fall noch unser Pumbaa mit doppel „a“. Er ist quasi Mr. Perfect! Seit 2 Jahren ungeschlagen! Somit wohl das fehlende Puzzleteilchen zur perfekten Saison. Ein weiterer Dank gilt auch unserer Christa! Nich nur das sie „Mr. Perfect“ in die Welt gesetzt hat, nein, sie hat auch wieder einmal jedes Spiel der Saison vom Kampfgericht aus ertragen und uns unterstützt. „Unbezahlbar“, auch nicht mit VISA. Alles in allem eigentlich ein „Geiler Tag“ zum Abschluss einer „Mega geilen Saison“! Das

Kreisliga 20.Spieltag (07.05.2023)

Erstellt: Dienstag, 09. Mai 2023 19:07 - Zuletzt aktualisiert: Montag, 18. Dezember 2023 19:00
Geschrieben von Alexander Peters

eigentlich ist nur das kleine große Unbehagen.

Wir haben heute einen geliebten Menschen gehen lassen müssen. Er hat uns über viele Jahre treu begleitet und uns unzählige tolle Momente geschenkt. Er war immer da, wenn er gebraucht wurde und trug sein Herz, zwar teils auf der Zunge, aber immer am rechten Fleck. Ich kann verstehen das der Himmel dich haben wollte, wer hätte nicht gerne so einen tollen Menschen, wie du es bist um sich. Aber es hätte noch nicht jetzt sein müssen! DANKE Helmut Wir wünschen Christa, Markus, Stefan und der gesamten Familie viel Kraft